
Ce que tout parent doit savoir...
&nbsp; Nous ne recevons malheureusement pas de mode d'emploi &agrave; la naissance de nos enfants!  Et s'il est plus ou moins facile de les

&eacute;lever tant qu'ils restent dans le cocon douillet du foyer ou de la cr&egrave;che, il en va tout autrement d&egrave;s qu&rsquo;ils rentrent

&agrave; l&rsquo;&eacute;cole primaire.  Pour beaucoup d&rsquo;entre-nous, les devoirs et ensuite  les p&eacute;riodes d&rsquo;examens 

deviennent une source d&rsquo;inqui&eacute;tude, de stress, voire de conflit avec cet enfant qui s&rsquo;autonomise tout en ayant besoin de nous. 

&nbsp; Pourtant, des solutions simples &agrave; mettre en place existent&nbsp;! Elles peuvent s&rsquo;organiser en quatre axes et se 

d&eacute;cliner suivant votre imagination de parent attentif.  &nbsp; Le premier axe est l&rsquo;&eacute;quilibre. Il est important de  veiller sur le

rapport entre les p&eacute;riodes de repos et les p&eacute;riodes d&rsquo;activit&eacute;s, sur son alimentation et sur l&rsquo;&eacute;quilibre

travail-loisirs. Il est tr&egrave;s facile de faire un petit bilan de ces trois points pour am&eacute;liorer ces &eacute;quilibres.   Le second axe est celui

de la confiance&nbsp;: celle que votre enfant  a en lui et surtout celle que VOUS avez en lui. En effet, vous lui transmettez vos doutes de

mani&egrave;re tout &agrave; fait inconsciente. N&rsquo;oubliez pas que votre opinion sur votre enfant est tr&egrave;s importante pour

l&rsquo;&eacute;laboration de sa personnalit&eacute;. Si vous pensez et craignez qu&rsquo;il soit incapable d&rsquo;effectuer une t&acirc;che, il est

vraisemblable qu&rsquo;il se conformera &agrave; l&rsquo;id&eacute;e que vous avez de lui.  De nouveau, vous pouvez &eacute;tablir un bilan sur

vos croyances par rapport &agrave; votre enfant et lui proposer d&rsquo;&eacute;valuer ce qu&rsquo;il pense de lui-m&ecirc;me. Le

troisi&egrave;me axe concerne les m&eacute;thodes pour optimiser son &eacute;tude&nbsp;: utilisez la d&eacute;tente, l&rsquo;analyse des

moyens qu&rsquo;il met en &oelig;uvre pour arriver &agrave; accomplir une t&acirc;che (la m&eacute;tacognition),  faites-lui d&eacute;couvrir le

pouvoir d&rsquo;assimilation du sommeil, int&eacute;grez la musique &agrave; son &eacute;tude et servez-vous de son imagination en inventant

avec lui des m&eacute;taphores. Le  quatri&egrave;me axe vise &agrave; am&eacute;liorer la relation que vous avez avec votre enfant&nbsp;:

en appliquant les 3 premiers axes, vous donnez un cadre &agrave; votre enfant et c&rsquo;est tr&egrave;s important pour qu&rsquo;il se sente en

s&eacute;curit&eacute;.  Etes-vous d&eacute;tendu pour vous occuper de lui&nbsp;? Quelle est votre propre repr&eacute;sentation de la

r&eacute;ussite&nbsp;? Relativisez la notion de r&eacute;ussite et de  points.  C&rsquo;est la complicit&eacute; avec votre enfant qui sera le meilleur

garant de son &eacute;tat psychique.  &nbsp; En bref&nbsp;: Faites des points un jeu plut&ocirc;t qu&rsquo;un enjeu&nbsp;!
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